
本报讯（特约记者 王友为）应

美中贸易全国委员会、墨西哥投资

贸易局和古巴何塞马蒂交流协会的

邀请，河南省贸促会经贸代表团日

前出访美国、墨西哥、古巴三国。代

表团成员来自河南省农业园林、机

械制造、环保节能、进出口贸易、物

流运输等领域。

出 访 期 间，代 表 团 参 加 了 2016
年“ 选择美国”投资峰会，拜会了美

中贸易全国委员会、中国贸促会驻

墨西哥代表处、墨西哥投资贸易局、

墨西哥外贸委员会、古巴何塞马蒂

协会、宇通客车古巴代表处、美国华

人华侨联合会、美国河南联合总商

会等机构，在华盛顿、墨西哥城、哈

瓦那、洛杉矶等地组织举办了经贸

对接活动。通过本次出访，参团企

业对美国、墨西哥、古巴市场有了全

面深入的了解，与境外客商达成多

项经贸合作意向；进一步密切了河

南省贸促会与到访国家相关商协会

的关系，加深了对美国及拉美地区

投资贸易环境的了解，为今后巩固

和拓展河南省贸促会在该地区业务

奠定了良好的基础。

据了解，出访美国期间，河南省

企 业 代 表 参 加 了 在 华 盛 顿 举 办 的

2016 年“ 选 择 美 国 ”投 资 峰 会 及 其

系列经贸活动。与会期间，该代表

团先后与美国俄亥俄州、北卡罗来

纳州、伊利诺伊州、科罗拉多州、纽

约州政府代表进行了会务洽谈。参

团企业就节能、园艺、教育、商业项

目及进出口贸易与美方企业进行了

深入对接。本次“选择美国”投资峰

会由美国商务部主办，主题为“创新

的优势”,着重展示美国吸引外资的

独 特 魅 力 , 是 美 国 招 商 引 资 重 要 平

台 。 2013 年 10 月 和 2015 年 3 月 曾

先 后 举 行 了 第 一 届 、第 二 届 峰 会 。

此 次 第 三 届 峰 会 共 有 来 自 70 个 国

家和地区的 1500 余名代表参加，其

中包括 150 位中国大陆企业家和 20
位香港企业家。这也是河南省贸促

会继 2015 年组织企业参会后，第二

次组团参会。

参 会 期 间，河 南 省 贸 促 会 副 会

长 胡 金 宝 专 程 拜 会 了 美 中 贸 易 全

国 委 员 会 高 级 副 会 长 欧 玉 琳 。 两

机 构 表 达 了 互 为 促 进 河 南 省 与 美

国 企 业 间 的 深 入 合 作 提 供 服 务 和

支持的愿望。

代 表 团 在 访 问 墨 西 哥 期 间，拜

会了中国贸促会驻墨西哥代表处、

墨西哥投资贸易局、墨西哥对外贸

易委员会，举办了“河南省—墨西哥

企业对接洽谈会”。中国贸促会驻

墨西哥代表处精心打造的中国企业

“走出去”孵化器和发挥中国贸促会

民间渠道作用、拓展加勒比市场的

思路得到河南省企业的积极响应。

墨西哥投资贸易局、墨西哥对外贸

易委员会是河南省贸促会对口合作

机构，与河南省贸促会联系密切，经

贸往来活动频繁。其中围绕墨西哥

产品进入中国市场、河南省家电企

业赴墨西哥投资设厂等项目正在积

极跟进。通过此次拜访，参团企业

就项目集体合作事宜与墨方政府机

构、合作伙伴等又做了进一步的沟

通对接，为项目落地打下基础。

代 表 团 访 问 古 巴 期 间，参 观 了

郑州宇通客车古巴代表处。该办事

处经理方明亮介绍了宇通客车在古

巴发展的历程和现状，感谢河南省

贸促会长期以来给予宇通客车的支

持和帮助。代表团拜会了古巴何塞

马蒂交流协会，与协会副主席 Pardo
进行了交流座谈。Pardo 表示，河南

省贸促会为促进河南省与古巴经贸

往来积极行动，宇通客车为增进中

古 两 国 经 贸 发 展 和 友 谊 做 出 了 贡

献，期待更多河南企业前来古巴投

资发展，何塞马蒂交流协会将提供

积极帮助。

据悉，通过本次出访，河南玉林

绿化工程公司与美国、墨西哥、古巴

公司就进口鲜切花、引进土壤改良

技术达成合作意向；河南东大高温

节能材料有限公司与美国、墨西哥

公司就引进纳米技术、出口高温节

能材料达成合作意向；惠美实业公

司 与 美 国 公 司 就 合 作 开 发 商 业 地

产、职业教育等达成合作意向。

●国际联络

本报讯 近日，为进一步加强

与欧洲“一带一路”国家贸易投资促

进机构的深入合作，开展多层次、多

渠道沟通磋商，应德国北威州投资

促进署、捷克工商会和意大利拉齐

奥健康创新产业园的邀请，江苏贸

促会率经贸促进代表团出访德国、

捷克和意大利三国。

访 德 期 间 ，代 表 团 参 观 了 德

国 慕 尼 黑 国 际 太 阳 能 展 。 展 会

开 幕 当 天 ，江 苏 省 贸 促 会 常 务 副

会 长 王 显 东 考 察 了 无 锡 尚 德 、中

建 材 浚 鑫 、协 鑫 集 成 、中 盛 光 电

等 江 苏 企 业 展 位 ，详 细 了 解 企 业

参 展 情 况 、市 场 动 态 以 及 企 业 对

开 拓 欧 洲 新 能 源 市 场 的 相 关 建

议 。 王 显 东 还 与 德 国 慕 尼 黑 国

际 太 阳 能 展 主 办 方 、德 国 弗 莱 堡

市 经 济 旅 游 展 会 促 进 署 进 行 了

工 作 会 谈 ，深 入 探 讨 推 动 太 阳 能

行 业 国 际 合 作 、城 市 可 持 续 发 展

的 方 式 和 途 径 ，以 及 合 作 举 办 国

际 研 讨 会 的 可 能 性 。 在 与 德 国

北 威 州 投 资 促 进 署 署 长 Petra
Wassner、德 国 北 威 州 经 济 部 国 务

秘 书 Gunther Horzetzky、门 兴 格

拉 德 巴 赫 市 市 长 Herr Reiners、中

国 驻 杜 塞 尔 多 夫 总 领 事 冯 海 阳 、

中 国 贸 促 会 驻 德 国 代 表 处 首 席

代 表 洪 锡 国 等 的 工 作 交 流 中 ，王

显 东 介 绍 了 江 苏 经 济 发 展 概 况

和 贸 促 会 主 要 职 能 ，希 望 中 德 双

方 加 强 合 作 ，共 同 搭 建 高 层 次 、

高 水 平 交 流 平 台 ，抓 住 工 业 制 造

4.0 的 机 遇 ，促 进 企 业 间 的 贸 易

和 投 资 合 作。

访捷期间，代表团拜会了捷克

工贸部、捷克工商会。王显东常务

副 会 长 与 捷 克 工 贸 部 总 司 长

Marian Piecha、捷 克 工 商 会 高 级 顾

问 Eugen Laczó、外 事 部 部 长 Petr
Talafus 等就贸易促进、推进双向投

资、加强商协会合作等议题进行了

深入探讨，并与捷克国家投资局、

捷克工业和交通联合会、捷克外商

投资协会共同举办了中捷企业对

接交流会。王显东表示，江苏企业

将在“16+1”合作框架下，与捷克企

业共建“一带一路”，推动沿线国家

共同发展繁荣，建议双方进一步加

强经贸信息交流与合作，关注并参

加对方的展会和活动，搭建中捷企

业沟通与合作的桥梁。对接会上，

代表团详细了解了捷克的投资环

境和优势，以及健康医疗、机械制

造、能源、基础设施建设等行业的

投资项目和机遇。

访 意 期 间 ，代 表 团 拜 会 了 意

大 利 工 业 联 合 会 ，与 意 大 利 拉 齐

奥 创 新 经 济 促 进 局 、意 大 利 拉 齐

奥大区健康创新产业园共同举办

了中意企业对接活动。意大利工

业 联 合 会 拉 齐 奥 大 区 会 长

Fabrizio Borraccia 介 绍 了 拉 齐 奥 大

区 基 本 情 况 ，着 重 介 绍 了 航 空 航

天 、汽 车 配 件 、医 疗 制 药 、农 产 品

加 工 等 方 面 的 合 作 机 会 ，希 望 能

够借助江苏省贸促会投资贸易促

进 平 台 ，帮 助 意 大 利 企 业 加 快 国

际 化 进 程 。 在 中 意 企 业 对 接 会

上 ，双 方 共 同 签 署 了 友 好 合 作 备

忘 录 ，就 促 进 拉 齐 奥 大 区 与 江 苏

省健康医疗、生命科学、生物医药

等 行 业 的 贸 易 与 投 资 合 作 ，加 强

技 术 交 流 和 信 息 互 换 ，共 同 为 双

方企业经贸投资活动提供服务和

便利达成共识。

（苏 舒）

本报讯 应英中贸易协会、爱

尔兰都柏林商会的邀请，近日大连

市贸促会姜世恩副巡视员率团出

访英国、爱尔兰。

出 访 英 国 期 间 ，大 连 贸 促 会

与 英 中 贸 易 协 会 、IAF 资 本 、

UHY Hacker Young 会 计 师 事 务

所 等 机 构 相 关 负 责 人 进 行 了 会

谈 ，并 出 席 了 在 利 物 浦 举 办 的

“ 2016 英国国际商务节”。英中贸

易协会重点介绍了该会为中国企

业 开 拓 国 际 市 场 打 造 的“ 中 英 商

务 伙 伴 联 盟”业 务，包 括：专 享 机

会及品牌推广、业务支持、项目对

接和商务访问安排。代表团详细

介绍了大连市贸促会的基本业务

并 重 点 推 介 了 自 办 展 会 ，诚 挚 邀

请英中贸易协会的会员企业来连

参 展 。 IAF 资 本 、UHY Hacker
Young 会 计 师 事 务 所 等 简 要 介 绍

了各自的业务重点及可以为投资

英 国 的 中 国 企 业 提 供 的 服 务 项

目。随团企业就各自关注的重点

进行了咨询。

代表团出访爱尔兰期间，与爱

尔兰都柏林商会联合举办了企业家

见面会，并与爱尔兰中国商业协会

进行了深入会谈。会议由爱尔兰中

国商业协会副主席苏珊·巴雷特主

持，主席肯·杜根、理事会委员杨林

霐及相关企业负责人出席了会议，

会上双方签署了合作备忘录。

据了解，爱尔兰中国商业协会

是爱尔兰唯一一家促进中爱企业

间交流合作的协会组织，随着中爱

两国建立互惠战略伙伴关系，越来

越多的爱尔兰企业开始关注中国

的市场，协会会员大量增加，该协

会的作用和影响日益扩大。代表

团一行还参观了按照世界一流水

准建设装备的都柏林会展中心。

（肖 颖）

本报讯 为加快推进实施“ 一

带一路”战略，应哈萨克斯坦克孜

勒奥尔达州州长古舍巴耶夫的邀

请，近日江西省政府和哈萨克斯坦

克孜勒奥尔达州共同举办了“中国

江西—哈萨克斯坦克孜勒奥尔达

州经贸合作洽谈会”。

经过前期的考察对接，洽谈会

上双方达成了一批合作意向和成

果。江西省人民政府与克孜勒奥

尔达州签署建立友好省州意向书，

江西省贸促会与克孜州工商联签

署经贸合作协议，江西中煤集团、

南昌欧亚实业、九江欧文斯建筑材

料公司等企业与克孜州政府和有

关部门签署了 11 个项目合作备忘

录或协议，涉及农业、城建、能源、

物 流 等 领 域，投 资 总 额 超 过 10 亿

美元。6 月 26 日下午，克孜州工商

联组织双方有关部门和企业召开

企业合作交流会。

出访哈萨克斯坦期间，江西省

副省长刘昌林还拜访了我驻阿拉

木图总领馆总领事张伟，会见了克

孜州阿姆勒耶夫副州长，就进一步

加强江西与哈萨克斯坦经贸合作

进行了友好会谈。

（刘 惠）

江苏省贸促会组团访问德国、捷克和意大利

大连市贸促会组团出访英国、爱尔兰

江西省贸促会与哈萨克斯坦克孜州工商联
签署经贸合作协议
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●双边互访

本报讯（特约记者 杨晓进）7 月

5 日，安 徽 省 贸 促 会 党 组 书 记 、主

任 章 钢 主 持 召 开 党 组 中 心 组 理 论

学 习（扩 大）会 议 ，专 题 学 习 习 近

平 总 书 记 在 庆 祝 中 国 共 产 党 成 立

95 周 年 大 会 上 的 讲 话 精 神 和 安

徽 省 委 书 记 王 学 军 在 全 省 庆 祝 中

国 共 产 党 成 立 95 周 年 大 会 上 的

讲 话 精 神 ，部 署 学 习 贯 彻 落 实 具

体 意 见 。

章钢表示，习近平总书记在庆

祝 中 国 共 产 党 成 立 95 周 年 大 会 上

的重要讲话，站在历史和全局的高

度 ，全 面 回 顾 了 我 们 党 95 年 来 走

过的光辉历程，鲜明概括了我们党

为 中 华 民 族 崛 起 作 出 的 三 个 伟 大

历史贡献，深刻阐明了近代以来我

国社会发展的规律性认识，透彻分

析 了 我 们 党 的 执 政 理 念 和 执 政 方

略 ，深 刻 阐 述 了 面 向 未 来 、面 对 挑

战 必 须“ 不 忘 初 心 、继 续 前 进 ”的

八个坚持，科学展望了党和人民事

业发展的光明前景，是党的重要理

论创新成果，是指引我们党奋力推

进 中 国 特 色 社 会 主 义 建 设 和 全 面

推 进 党 的 建 设 新 的 伟 大 工 程 的 纲

领性文献。

章钢要求，机关党组织和党员

干 部 要 深 入 学 习 贯 彻 习 近 平 总 书

记“七一”重要讲话精神，充分认识

讲 话 的 重 大 理 论 意 义 和 现 实 意

义。要迅速掀起学习热潮，以讲话

精 神 武 装 头 脑 。 把 学 习 贯 彻 讲 话

精 神 作 为 当 前 和 今 后 一 个 时 期 的

重 要 政 治 任 务 ，摆 上 重 要 议 事 日

程，贯穿“两学一做”学习教育全过

程，采取集中学习、个人自学、组织

研 讨 、学 习 交 流 等 多 种 形 式 ，领 会

精髓、吃透精神、把握实质，切实把

思 想 和 行 动 统 一 到 讲 话 精 神 上

来 。 要 紧 密 联 系 实 际 ，把“ 不 忘 初

心 、继 续 前 进 ”的 要 求 贯 彻 落 实 到

推 动 贸 促 事 业 发 展 上 来 。 始 终 把

发展作为第一要务，紧紧围绕省委

省政府的中心任务，联系新常态下

贸 促 工 作 面 临 新 发 展 、新 优 势 、新

挑 战 ，对 照 年 初 制 定 的 工 作 要 点 ，

一 项 一 项 抓 好 落 实 ，强 化 责 任 担

当，把“ 服 务 政 府、服 务 企 业、代 言

工商”的理念融入到建设中国特色

社会主义、全心全意为人民服务的

伟大事业中来，为中部崛起闯出新

路 ，坚 定 地 向 全 国 第 一 方 阵 冲 刺 ，

努 力 谱 写 中 华 民 族 伟 大 复 兴 中 国

梦 的 安 徽 篇 章 作 出 贸 促 党 员 干 部

职工应有贡献。

安徽省贸促会召开党组中心组理论学习会
专题学习贯彻习近平总书记“七一”重要讲话精神

四川省华蓥市把产业扶贫作为贫困农户持续增
收不返贫的重要举措，因地制宜走“大产业+庭院经
济”发展路子,今夏规模种植的 3.9 万亩优质葡萄喜获

丰收，并以“订单销售”的形式批量销往重庆、成都、
南充等大中城市。

中新社 邱海鹰 摄

近日，沈阳市贸促会与来访

的韩国全州信息文化产业振兴院

代表团一行进行了座谈交流。

沈阳市贸促会副会长王丽杰

表示，中韩双方有很多合作契合

点。两国最近签署的《关于第十

四次中韩经济部长会议的成果文

件》中，明确将沈阳作为推动中韩

地方城市间合作的中方重点城

市，由此将沈阳市的对韩合作上

升为国家战略，沈阳将成为中韩

国际合作示范区的创建城市。沈

阳市欢迎更多的韩方机构和企业

来沈投资兴业，沈阳市贸促会将

提供好相关服务。

韩 方 表 示，为 配 合“ 欧 亚 倡

议”构想，韩国正在大力推广产学

合作，计划在沈阳成立公司并设

立韩国商品展示馆，以促进韩国

全州地区和沈阳的经贸往来，希

望沈阳市贸促会方面提供协助和

便利。为此，沈阳市贸促会方面

推荐了沈阳综合保税区，并予以

对接。此外，应韩方提议，沈阳市

贸促会计划下半年与韩国全州通

商振兴院就开展经贸合作签订合

作谅解备忘录。

近日，广西贸促会率团出访

泰国，副会长丁元龙在曼谷与我

驻泰国大使馆经商处参赞张佩东

举行了座谈。

丁 元 龙 介 绍 了 中 国 — 东 盟

商务与投资峰会的组织架构、第

13 届峰会各项活动安排以及中

国—东盟跨境电商平台的建设

情况和愿景。张佩东参赞介绍

了国内电商企业的发展特点及

其在泰国的业务情况，并就中国

—东盟跨境电商平台的建设给

予了务实建议。

代 表 团 一 行 还 与 泰 中 商 务

委员会举行了洽谈对接会。丁

元龙介绍了广西近几年的经济

发展情况、与泰国等东盟国家互

联互通的高铁规划建设和代表

团企业的基本情况。泰中商务

委员会副主席洪钧涛介绍了该

会的基本情况，并针对与会广西

企业的业务发展给予中肯建议，

同时表示将积极向其 400 多家会

员企业推广与会广西企业信息，

努力促成合作。

会 上 ，广 西 企 业 代 表 与 泰

方企业代表进行了广泛交流和

对 接 ，双 方 期 望 进 一 步 合 作 共

谋发展。

沈阳+韩国

广西+泰国

河南企业赴美国和拉美国家寻商机

“大产业+庭院经济”喜获“致富果”

安徽省贸促会副主任许俊及

省外办出国处、滁州和铜陵两市

外办主任近日一同拜访了位于伦

敦市中心的英中贸易协会，与协

会及部分英国企业座谈交流，

会 谈 时，许 俊 东 表 示，安 徽

省贸促会与英中贸协于 2007 年

签订了合作协议，双方作为在本

国都具有较大影响力和号召力

的对外经贸组织，多年来互相支

持 配 合 ，为 两 国 企 业 提 供 了 帮

助。提供信息、联络、展览和商

事法律方面的服务，为两国企业

的发展提供更多帮助。许俊东

还热情邀请英中贸协组织企业

参加今年 10 月在合肥举办的国

际徽商大会。

英中贸易协会副总裁白丽莎

表示，该机构在向英中两国推广

企业方面不遗余力并且取得了很

好效果。最近，英中贸协推出了

第二期围绕“一带一路”建设的调

研报告，可供广大企业和政府部

门参考。

(本报综合整理)

安徽+英国

投资 3000 万元的南湖镇双农生态

农业项目正在热火朝天的施工，印度客

户出资 4500 万元收购日照市某企业

10%股权，转让手续正在稳步推进，注

册资金 1 亿元的日照宏盛煤业发展有

限公司落地，台资的沧海贸易公司、韩

资的木槿华贸易公司、美资的日照沪鸽

生物材料有限公司相继落户，这是日照

市贸促会今年在深入贯彻落实“突破园

区、聚力招引”工作中实现的新突破。

截止目前，日照市贸促会多措并举，持

续提升招引力度，不断扩大招引成效，

共收集招商线索 30 余条，促成落地项

目 7 个，投资金额 1.36 亿元，在谈项目

23个，涉及投资金额13.24亿元。

积极谋划招商引资“出实招”

日照市贸促会制定出台了《2016
年度市贸促会调研工作方案》，围绕

“招商引资怎么办”等 4 大类 33 个题

目，组织全体干部职工广泛开展“大

调研”、“大讨论”系列活动，进一步统

一思想，提高认识，浓厚招商工作氛

围。研究制定了《日照市贸促会 2016
年度招商引资任务指标分配方案》、

《日照市贸促会 2016 年招商路线图》，

进 一 步 明 确 责 任，形 成 指 标 量 化 到

人，压力层层传导，工作高效运转，督

查落实有力，任务圆满完成的工作新

格局。

夯实招商引资基础“办实事”

充分发挥贸促会“亦官亦民”的身

份优势和对外工作的渠道优势，扎实

做好招商引资工作。一是积极利用各

种活动平台招商。通过组织企业参加

国内外各类经济论坛、会议、展览等机

会，结识众多国内外客商，向参会的客

商介绍日照市的投资环境和“突破园

区、聚力招引”战略，获取有效招商引

资线索。二是通过集中整合贸促系统

联络资源，大力加强机构招商。密切

与跨国公司驻华机构的联系，通过上

门拜访、定期联谊等方式增进相互了

解，达成共识，加强合作，并借机推动

总部招商与研发中心招商。与部分驻

华使、领馆及我国某些驻外国使、领馆

建立稳定联系，大量收集招商商务信

息，为走出去开展专题招商推介活动

奠定基础。三是选择性开展中介招

商。加强与国内外有关商协会、行业

协会以及知名中介组织、金融投资机

构的沟通与交流，精心挑选个别中介

机构，利用其会员客户投资信息丰富

的优势开展委托招商，拓宽招商视野

和途径，不断延伸招商触角。

全力推动招商引资“见实效”

“走出去，海阔天空”。1-6月份，日

照市贸促会主要负责人及班子成员率队

主动“走出去”，赴北京、上海、西安、济

南、青岛、德州、连云港、无锡、临沂等地，

拜访了40余家部门、单位和企业。搜集

项目线索20余条，重点洽谈了环保生态

厕所、3D打印技术、生物医药、星级酒店

建设、水产养殖等项目。签署合作协议

6项，委托5家国外商协会驻华机构帮助

宣传推介日照，开展招商引资。

“请进来，山高水长”。上半年，

日照市贸促会先后邀请接待了日本

兴和株式会社、韩国才能大学、海峡

两岸民间交流促进会、山西龙城天然

气有限公司、秦工集团、聚世惠集团、

青岛昌盛日电太阳能科技股份有限

公司、北京金久广告有限公司、北京

世泽律师事务所上海办公室、诸城市

绿源花农产品专业合作社等客商 13
批次，30 余人来我市考察，介绍我市

投资环境、招引政策，做好项目落地

服务工作。重点洽谈了钢铁配套、生

物医药、光伏农业、电子商务、3D 打

印、天然气码头、股权收购等项目，其

中，诸城市绿源花农产品专业合作社

投资的南湖镇双农农业发展有限公

司项目已经开工建设，公司注册资金

500 万元，总投资额度 3500 万元；印度

客户出资 4500 万元收购我市某企业

10%股权项目以达成协议，相关手续

正在稳步推进办理中。

（来源：日照市贸促会）
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